

Burundi : l'aéroport international de Bujumbura prend au sérieux la menace d'Ebola

ARIB News, 11/08/2014 – Source Xinhua – L'Autorité de l'aviation civile internationale du Burundi (AACI) a annoncé lundi des mesures pour prévenir le virus Ebola, après que la Radio France Internationale eut rapporté plus tôt dans la journée l'apparition d'un cas suspect de cette maladie au Rwanda voisin. "Il y aura des formulaires qui doivent être établis par le ministère de la Santé Publique. A l'arrivée, tous les passagers doivent marquer leur itinéraire, c'est-à-dire le pays de départ et les pays de transit", a déclaré l'administrateur directeur général de l'AACI, Albert Manirunga. Les passagers vont aussi marquer l'adresse de destination finale, c'est-à-dire pour le cas des arrivées au Burundi, marquer les adresses finales où l'on peut les chercher éventuellement si un des passagers ou une des passagères parviendrait à tomber dans cet engrenage", a-t-il expliqué. Il a affirmé avoir demandé au ministre de la Santé publique de mettre en place une équipe sanitaire à l'aéroport.